



Último sorteo del año de la Caja de Canarias

El día 9 de enero, se celebró, como ya es tradicional, en los locales del Círculo Mercantil el último de los sorteos del año 87 de "Ahorros con Suerte".

Al acto, como es habitual, asistió un gran número de público que siguió con

interés las incidencias del sorteo, así como la actuación de la rondalla de pulso y púa de Moya. Tras la actuación de la misma se procedió a la rifa de diversas bicicletas y taladros entre los asistentes.

Los premios sorteados fueron los si-

guientes: Un premio especial, consistente en un extraordinario chalet en la zona residencial Los Lentiscos de Tafira; Un premio de cinco millones de pesetas; Un premio de dos millones quinientas mil pesetas; un premio de un millón de pesetas, 250 premios de veinticinco mil pesetas y cien premios consistentes en una bolsa de reyes de cincuenta mil pesetas cada una.

La Campaña de Ahorros con suerte del año 87 ha conestado de cuatro sorteos de carácter trimestral, en los meses de abril, julio, octubre y diciembre, habiéndose entregado cuatro magníficos chalets y la cantidad de 79 MILLONES DE PESETAS en metálico, repartidos en premios de 5 millones, de 2,5 millones, 1 millón, bolsas de verano y reyes, así como premios de 25.000 pesetas. También y dentro de esta promoción se han sorteado 800 viajes a la urbanización la Santa de Lanzarote, en donde se incluye el viaje y estancia en régimen de pensión completa en este paradisiaco lugar. En total han sido más de 3.000 los clientes que han resultado agraciados por los sorteos de la Caja de Canarias durante el año 87.

Nuevos Cajeros automáticos de la Caja de Canarias

Firma de un convenio con Nixdorf para la adquisición de material informático

Continuando en la línea de modernización que la Entidad decidió desde hace ya varios años, se acaba de firmar un contrato entre la Caja Insular de Ahorros de Canarias y la firma Nixdorf para la adquisición de equipos informáticos por importe de más de 200 millones de pesetas.

Por parte de la Caja de Canarias estuvieron presentes, su Director General, don Juan Francisco García González; el Director General Adjunto, don Onelio Ramos Medina y el Director Técnico, don Antonio Romero Rodríguez; por parte de Nixdorf asistieron su Presidente y Director General, don Francisco Robert; el Director de Banca, don Guillermo Llibre y el Director de la Zona Sur, don Gonzalo Mensaque.

La compra de este nuevo material obedece a una doble razón; de una parte, una clara política de expansión de la Caja, que tras la reciente inauguración de la Sede Central Insular de Tenerife, aborda en el presente año la apertura de oficinas en La Palma, Madrid y otras diversas localidades de nuestro archipiélago; y, de otra par-

te, el crecimiento normal de la operatoria de nuestras oficinas, que se traduce en un crecimiento de más de un 16% en el número de transacciones realizadas en 1987.



El contrato contempla la compra de diverso material de oficinas, teclados, pantallas, impresoras y miniordenadores, así como de 36 nuevos cajeros automáticos. Una vez en funcionamiento, serán más de 110 los puntos de autoservicio a través de cajeros que La Caja de Canarias ofrece a su clientela.